



Schulsozialarbeit hilft den Kindern auch bei Lebensproblemen

Schulsozialarbeiterin Doreen Döring von der Barbyer Grundschule „Am Prinzeßchen“ war kurz vor Ferienbeginn mit einem Teil ihrer Schützlinge in einem Sommercamp unterwegs, für das sich die Kinder bewerben konnten. Daran nahmen überwiegend Kinder teil, deren Eltern aus unterschiedlichen Gründen

nicht in den Urlaub fahren können. Die Aufgabe der Schulsozialarbeit besteht darin, Kindern in Kooperation mit den Lehrern bei der Bewältigung ihrer Lern- oder ihrer Lebensprobleme zu helfen und die Persönlichkeit zu stärken. Sachsen-Anhalts Kommunen sollen ab 2024 die Kosten für die Schulsozialarbeit mit-

tragen. Die allerdings lehnen die finanzielle Beteiligung ab. Ursprünglich war die neue Kostenteilung vonseiten der EU bereits ab August 2021 vorgesehen. Nach Protesten der Kommunen sprang das Land zunächst aber in die Bresche. Kosten für die Landeskasse: Sechs Millionen Euro pro Jahr.

Foto: LinBner